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●２０23～２０24年度 三次中央ＲＣスローガン

平和を実感し、

ロータリーをもっと楽しもう

■開会挨拶………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………上田会長

2023-2024 

女子野球の健闘を祈る

●２０23～24年度   国際ロータリーのテーマ

■本日のプログラム  ゲスト講演／職業奉仕委員会
 　　三次人権擁護委員協議会三次支部会長　
 　　　三上勝明様　「人権擁護について」
■次回例会日時  2024年6月10日（月）　 12：30～
■次回プログラム  ゲスト講演／社会奉仕委員会
 　　美容室Hana代表　　栗栖千花様　
 　　「移動美容室によるボランティア活動体験記」
̶
■第1425回例会記録
●日時………………2024年5月27日（月）19：00～
●点鐘……………………………………………………………………………………会長
●国歌「君が代」斉唱……………………………………………………………全員
●ソング「我らの生業」………………………………………………………全員
●ゲスト紹介     （株）エフピコ　サスティナビリティ推進室
 　 コミュニケーション推進課　藤井宣裕様

　皆さんこんばんは。本日は青少年奉仕委員会
担当の例会です。ゲストにスーパー、コンビニ
などで使用されている食品トレー容器のリー
ディングカンパニーのエフピコから藤井宣裕様
をお迎えしています。ようこそおいでくださいま
した。後ほどよろしくお願いいたします。
　5月25日（金）～5月27日（月）本日まで三次
きんさいスタジアムで侍ジャパン女子代表の強
化合宿が開催されました。5月25日（土）は阪神
WOMENチームと、5月26日（日）は東広島ボー
イズと強化試合が行われました。9イニング制
の練習試合で3回と7回には無死一二塁から始
まるタイブレークを実施、交代選手の再出場も
可能など、特別ルールで実施されました。結果
は阪神戦が12対10、東広島戦が12対9と勝ち
はしましたが、打撃は活発でいいのですが、投
手が心配されます。
　カナダで7月28日～8月4日にある、日本、台湾、
ベネズエラ、アメリカ、メキシコ、カナダの6チー

ムで争われる、ワールドカッ
プファイナルには調整して
くれるでしょう。7連覇を目
指して、侍ジャパン頑張
れ！！
　また、中四国女子硬式野
球リーグ「ルビーリーグ」が5月19日から甲奴の
カーター記念球場で昨年に続き開催されていま
す。ルビーリーグの名前は宝石のルビーから命
名されています。ルビーの石言葉のひとつ「情熱」
です。この女子野球リーグが「情熱」を持ってプ
レーする女子野球選手たちの躍動する舞台とな
り、私の孫のような女子中学生の「目標」となる
ようにとの思いが込められています。時間があれ
ば応援に行って声援してやってください。
　木曜日ピオネットで、myさくらの手入れが放
送されました。山崎会員のいい笑顔が放映され
ていました。



会員数
欠　席

欠席者のうち規定免除

3 6名
3名
1名

0名
33名

94.29％

Make-up
出席合計
出席率 ニコニコＢＯＸ本日出宝額　　23,000円

■幹事報告……………………………………………栗本幹事
●次週6月6日は通常例会です。
●クールビズは来週からです。
●当日19時より広島三次ワイナリーにて第12回理
　事役員会を開催します。
●本日の飲み物は各自で取りに行ってください。2本
　目は500円です。
●安藤会員のふれあい通信と、地区事務局より
　2023-2024のRYLA報告書を回覧しております。
●エフピコ様よりの冊子を配布しています。

■次年度幹事…………………………………………中西会員
　次年度活動計画書を回します。名簿に変更があれ
ば記入してください。
　変更がない場合は、OKか、お名前のサインを記
入してください。
　また、2024年地区大会の参加表を再度、回覧し
ています。記入してください。

■出席報告…………………………………………山縣委員長
●第1423回4月15日

●第1425回  本日の出席は36名中29名です。

■SAA…………………………………………………池田SAA
●会員誕生日…松尾君

●会員ニコニコBOXへご出宝
松尾君 誕生日です。（大口）
信国君 本日妻の誕生日を祝っていただき、ありがと
 うございます。日々、成長しております。（大口）
上田君 ゲスト藤井様、遠方よりありがとうございま
 した。
野村君 （株）エフピコの藤井さんをお迎えして。
池田君 （株）エフピコ藤井様をお迎えして。
 SAAもあと１ヶ月、気を引き締めて参ります。
 うちのねこ、会報に載せていただきありがと
 うございます。
「エフピコ藤井様をお迎えして。夜間例会、よろしく」
　栗本君、小根森君、杉谷君、沖君、光永君、阿部君、　　　
　平田君、山縣君、重信君、熊本君、石田君、山崎君

 

侍JAPAN女子代表チームの
サインボール

撮影：上田会長



次ページへ続く

　皆さんこんにちは。エフピコの藤井と申します。本
日はエフピコの取り組みについてお話しさせていただ
ける機会をいただきありがとうございます。
　資源循環取り組みについてお話しさせていただき
ますが、その前に我が社の概要についてお話ししま
す。
　1962年福山市で設立。この7月で62年です。
初めは福山パール紙工業株式会社と言っていまし
た。東京本社、福山本社の二つの本社があります。
国内20箇所の営業拠点があり、9箇所の配送セン
ターから、半径100kmをカバーできる自社ネットワー
クを持っています。物流まで自社で行うためコストを
下げることができます。全てのことをチェーンの中で
解消することができます。
　エフピコ方式のリサイクルは４者がタグを組むこと
で出来上がっています。そのシステムとは、まず、家
庭内で使用されたトレーを各家庭で洗って乾かして
スーパーの回収ボックスにお客様が持ち込むことか
ら始まります。
　エフピコはスーパーに納品に行った帰りに、その
回収ボックスからトレーを持ち帰ります。そしてエフピ
コの会社工場でさらに洗浄分別され再びトレーにな
るのです。
　こうして、一枚のトレーが、何回でもリサイクルし
て利用できるのです。

トレーリサイクルに関する
環境問題への取り組みと

リサイクル啓発
エフピコ　サスティナビリティ推進室

コミュニケーション推進課
　藤 井  宣 裕

　このやり方はある新聞社がエフピコ方式と名付け
てくれました。自治体で回収されたものは、我が社
には回ってきません。自治体で回収されたものは自
治体にて高性能の焼却炉で処分されます。が、こ
の方式だとかなり高性能な焼却炉でない限りCO2
の排出問題、また焼却炉にも耐用年数というものも
あります。

　本日は日本のトレーの30％のシェアのある、エフピコの藤井様をお迎えいたしま
した。トレーのリサイクルや障害者雇用の取り組みなどについてお話をしていただ
きます。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　野村明弘青少年奉仕委員長

その点、我が社では、一枚のトレーを一枚に戻すこ
とで資源の効率化に寄与し、資源を集めて有効に
容器にする取り組みを行っています。これこそが、お
店を発着点とした「ストアtoストア」の現場です。
また、我が社では障害者雇用にも積極的に取り組
んでいます。彼らは仕事にしっかりと向き合い、集中
を切らすことなく、人生を賭けた取り組みと言っても
過言でないほどの仕事内容を見せてくれます。障害
者雇用に関しての東洋経済新報社調査では、全国
第二位のランキングでした。
　今後ともポリエチレンの完全循環を目指して研究
機関と共同研究を続けて行きます。
一枚の容器が資源を循環させ、またその取り組みが、
障害者の雇用に繋がります。
そのためには、まず、食品スーパーに資源となるトレー
を持ち込む行動を起こしてください。

本日はありがとうございました。　

■プログラム《ゲスト講演》………………………………………………………………………………………………青少年奉仕委員会



■謝辞…………………………………………………………………………………………………………………………………………………上田会長

その点、我が社では、一枚のトレーを一枚に戻すこ
とで資源の効率化に寄与し、資源を集めて有効に
容器にする取り組みを行っています。これこそが、お
店を発着点とした「ストアtoストア」の現場です。

　また、我が社では障害者雇用にも積極的に取り
組んでいます。彼らは仕事にしっかりと向き合い、集
中を切らすことなく、人生を賭けた取り組みと言って
も過言でないほどの仕事内容を見せてくれます。障
害者雇用に関しての東洋経済新報社調査では、全
国第二位のランキングでした。
　

　今後ともポリエチレンの完全循環を目指して研究
機関と共同研究を続けて行きます。
　一枚の容器が資源を循環させ、またその取り組
みが、障害者の雇用に繋がります。
　そのためには、まず、食品スーパーに資源となるト
レーを持ち込む行動を起こしてください。
　本日はありがとうございました。　

■点鐘…………………………………………………………………………………………………………………………………………………上田会長
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